

EXVICE KARINA BOLAÑOS QUIERE LIMPIAR SU NOMBRE

CAE SU PUESTO EXTORSIONISTA DEL VIDEO ERÓTICO

Karina Bolaños asegura que salió adelante gracias al apoyo de su hija, sus papás y sus hermanos.

ARCHIVO

EVELYN ARCE Q.
evelyn.arce@lateja.co.cr

Esta Navidad es de las mejores que pasará la exviceministra de Juventud Karina Bolaños, pues fue detenido el supuesto extorsionista que, presuntamente, puso a circular el video erótico en el que ella era la protagonista y que la hizo saltar a la fama en el 2012.

En la mañana de ayer la ley le cayó a un nicaragüense, de apellido Orellana, que caminaba por la calle en Santo Domingo de Heredia. Lo agarraron por el delito de presunta extorsión, confirmó la oficina de Prensa del OIJ.

Bolaños presentó una denuncia contra el hombre ante el Ministerio Público en octubre del 2012.

La oficina de prensa del OIJ informó que el detenido estará encerrado en la delegación de Heredia hasta que un juez defina la situación jurídica.

“Estoy muy feliz, esto definitivamente es el mejor regalo de Navidad que puedo recibir, sé que es un proceso muy largo el que empieza



pero estoy tranquila. Yo no sé si él es culpable porque eso lo debe demostrar la Justicia y yo confío en ella”, aseguró la “vice”.

Bolaños dice que para ella, el nicaragüense fue el encargado de subir el video a Internet porque durante mucho tiempo la extorsionó pidiéndole plata.

“Yo casi no puedo contabilizar todo el dinero que le di en diferentes tractos para que no me afectara a mí y a mi familia. Pero si pueden ser cerca de €3 millones. Por culpa de él perdí mi trabajo, a mi esposo, y mi dignidad fue pisoteada”, ex-

presó Bolaños.

A finales de julio del 2012 empezó a circular un video íntimo que fue grabado por Bolaños en Ciudad del Cabo, Sudáfrica, durante una gira oficial en el 2009. En las imágenes se veía a la “exvice” con poca ropa y hablándole a un tal “Pequis”.

Karina asegura que el video fue sacado de su computadora personal después de que el nicaragüense, quien es ingeniero en sistemas, fuera contratado para darle mantenimiento al equipo de computación de su casa

“Llegó la hora de revindicar mi nombre ante la opinión pública y ante la misma Presidenta que me sacó (del Ministerio) sin darme la oportunidad de escucharme”, aseguró.

Luego de salir del Gobierno, Karina apareció en una sensual sesión de fotos para la famosa revista española *Interviú*.



Por el momento, Bolaños está sin brete y fuera de la política.

“He enviado mi currículo pero ha sido muy difícil, estoy sin trabajo pero saliendo adelante y como soy liberacionista ofrecí apoyar la campaña de Johnny Araya pero no me han tomado en cuenta por lo que por el momento estoy al margen para recuperarme de todo esto”, contó.